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Amicalement, Arnaud Jeannot, votre Maire
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Chers Stamésiennes et Stamésiens,

En cette période marquée par un contexte mondial 
morose, je tiens à vous adresser un message de 

chaleur et d’espoir en ce bel automne ensoleillé, 
bien que sec. Notre charmante commune de 
Saint Amé continue de briller de sa belle lumière, 
malgré les dé� s qui se dressent devant nous.
Je suis heureux de vous informer que nous 
sommes en train de � naliser le projet d’achat des 

murs de l’ancienne boulangerie. Cette initiative 
est le fruit d’un travail acharné de notre équipe 

municipale, et nous avons bon espoir de trouver un 
nouveau boulanger pour ravir nos papilles et vous o� rir 

du pain frais au quotidien. Nous sommes convaincus que 
cela renforcera la vie de notre centre bourg.
De plus, nous sommes � ers de constater que Saint Amé continue de rayonner 

à travers de belles manifestations. Le Festival de Hip-Hop, récemment organisé 
par l’association MC Connexion, a rencontré un vrai succès, mettant en lumière la 
musique, la danse et l’art urbain. C’est le fruit d’un travail acharné de nos associations 
et de nos jeunes talents locaux, et je tiens à les féliciter pour leur engagement et leur 
créativité.
Septembre en Or a été un autre moment fort de notre communauté, réunissant de 
nombreuses personnes et organisations autour d’une noble cause, la lutte contre les 
cancers pédiatriques. La générosité et la solidarité qui ont émané de cet événement 
sont un exemple lumineux de l’esprit de Saint-Amé.
Cependant, il est important de mentionner que la rentrée scolaire a également 
apporté son lot de dé� s. Malheureusement, nous avons dû faire face à la perte 
d’une classe, une situation di�  cile que nous surveillons de près et sur laquelle 
nous travaillons activement pour trouver des solutions a� n de garantir la meilleure 
éducation possible à nos enfants. Malgré cela, la rentrée s’est bien déroulée pour 
nos jeunes stamésiens.
En dépit de ces obstacles, je reste convaincu que notre belle commune saura 
surmonter les di�  cultés qui se présentent à nous. La force de Saint-Amé 
réside dans la solidarité, l’engagement de ses habitants et ce savant 
mélange de générations et d’inclusions. Ensemble, nous surmonterons 
les dé� s qui se présentent, et nous continuerons à faire de Saint-Amé un 
lieu où il fait bon vivre.
Je vous remercie pour votre con� ance et votre engagement envers notre 
commune.
Ensemble, nous construirons un avenir meilleur pour Saint Amé.

Rentrée scolaire à Saint-Amé 2023-2024
La rentrée scolaire à Saint-Amé cette 
année rassemble un total de 123 
enfants, répartis entre l’école maternelle 
et l’école élémentaire.
À l’école maternelle, Mme Vernier 
s’occupe de 21 petits élèves en PS/MS, 
tandis que M. Salquèbre, guide les 23 
MS/GS.
L’école élémentaire compte 74 élèves, 
répartis comme suit :

• Les CP, au nombre de 19, sont 
sous la tutelle de Mme Gallot.

• Les CE1/CE2, 16 en tout, 
apprennent avec enthousiasme.

• Les CE2/CM1, composés de 19 
élèves, sont encadrés par Mme 
Kleinhans.

• Les CM2, au nombre de 20, 
s’apprêtent à vivre leur dernière 
année d’école élémentaire avec 
Mme Lagarde.

Cette année, nous comptons deux 
classes en double niveau .

La rentrée scolaire à Saint-Amé 
promet une année d’apprentissage 
enrichissante pour tous les élèves. 
Nous leur souhaitons le meilleur pour 
cette nouvelle année scolaire, pleine de 
découvertes et d’amitiés.

Pour rappel, le CCAS de Saint-Amé 
a organisé cette année un voyage 
à Beg Meil, à l’intention de nos 
séniors.
Ces «vacanciers» se sont réunis le 
26 août pour se remémorer ces 
bons souvenirs et bons moments 
partagés, le tout autour d’un 
fameux repas, préparé par les 
membres de la société des fêtes.
La bonne humeur était au rendez-
vous.
Le prochain voyage est à l’étude 
pour 2024. Plus d’informations 
prochainement !

Voyage des séniors



Inaugurations à Saint-Amé Ensemble, combattons le cancer du sein !Boulangerie Stam’ Jeunesse

Une Journée ensoleillée de célébrations 
Sous un soleil radieux, nous avons vécu une magni� que journée à Saint-Amé 
le samedi 9 septembre, marquant l’inauguration de projets qui enrichissent 
notre belle commune.
En présence de Christophe Naegelen, député, René Barlogis et Annette 
Fleurance, Maires honoraires de Saint-Amé, et Pascal Claude, Maire de 
Le Syndicat, le ruban tricolore a été coupé en compagnie de notre Maire, 
Arnaud Jeannot.

Voilà ci-dessous quelques 
informations concernant les 
inscriptions aux di� érents services 
que Stam’Jeunesse met à votre 
disposition.
• Accueil (accueil dans les 

locaux de Stam’Jeunesse)
Matin et Soir

• Garderie d’attente (Service 
réservé aux enfants externes, 
si vous inscrivez votre enfant 
au restaurant scolaire il ne 
sera donc pas accueilli dans ce 
service)
• Pour les enfants de la 

maternelle : 11h50-12h15 
(accueil sur place à l’école 
Evelyne Sullerot)

• Pour les enfants de l’école 
des Bruyères : 12h00-
12h15 (accueil dans les 
locaux de Stam’Jeunesse)

• Accueil méridien (Service 
réservé aux enfants externes, 
si vous inscrivez votre enfant 
au restaurant scolaire il ne 
sera donc pas accueilli dans ce 
service)
• Pour les enfants de la 

maternelle : 13h10 à 
13h20 (accueil sur place 
à l’école Evelyne Sullerot)

• Pour les enfants des 
Bruyères et Tilleuls : 13h15 
à 13h50 (accueil dans les 
locaux de Stam’Jeunesse)

• Mercredis récréatifs : 
(accueil dans les locaux de 
Stam’Jeunesse)

• ALSH : (accueil dans les locaux 
de Stam’Jeunesse)
• Du 23 octobre au 03 

novembre 2023
• Pour les familles en garde 

alternée, si changements 
pour la rentrée, merci 
de fournir rapidement 
vos nouvelles données 
a� n que vous puissiez 
e� ectuer les inscriptions 
sur vos semaines 
respectives.

Merci de prendre en compte le 
nouveau mail du service :
stamjeunesse@saint-ame.fr

Lors des cérémonies d’inauguration 
qui ont eu lieu le 9 septembre 
à Saint-Amé, Arnaud Jeannot a 
annoncé dans son discours que la 
municipalité allait prochainement 
prendre une décision concernant 
l’achat des locaux de notre ancienne 
boulangerie.
Depuis plusieurs mois, les locaux de 
l’ancienne boulangerie étaient en 
liquidation, vidés de leur équipement 
et laissés à l’abandon. Cette situation 
inquiétait de nombreux stamésiens, 
car la perte d’un lieu de vente peut 
avoir un impact signi� catif sur la vie 
quotidienne, la cohésion sociale, 
l’économie locale. La décision de la 
municipalité de racheter ces locaux 

Le cancer du sein en France, c’est :
• 1ère cause de décès par cancer 

chez la femme
• 12 000 décès par an
• 58 500 nouveaux cas chaque 

année
• 1 femme sur 8 concernée

Voici ci-dessous quelques conseil du 
cabinet Asalée de Saint-Amé:
> Se regarder et se palper les seins 
le plus tôt possible (recommandée 
à partir de 20 ans) sans limite d’âge
Fréquence :

• 1 fois par mois
• Femme non ménopausée : 2 à 

3 jours après le début de vos 
règles

> Étape 1 l’observation :
Devant le miroir : Les bras 
en croix derrière votre tête, 
observer :

• une di� érence de 
taille importante 
entre les 2 seins

• la présence de brides 
(creux dans le sein)

• La présence d’un 
nodule visible (boule)

• La couleur des mamelons/ la 
couleur, le grain de votre peau

• La taille des mamelons
• Un écoulement du mamelon
• Un mamelon rétracté

Le mois d’octobre est là, et avec lui, 
l’occasion de nous unir pour une 
cause qui nous tient à cœur  : la lutte 
contre le cancer du sein.
Octobre Rose est un mois dédié à 
l’information et au soutien de toutes 
les personnes touchées par cette 
maladie, ainsi que leurs proches.
À Saint-Amé, nous sommes 
solidaires et engagés pour faire la 
di� érence. Nous voulons rappeler à 
tous l’importance de la prévention, 
du dépistage précoce, et du soutien 
moral dans cette épreuve.
Vous pouvez vous impliquer et 
montrer votre soutien en portant du 
rose, en participant aux initiatives 
locales, en partageant l’information 
ou en soutenant les associations 
locales.
Ensemble, nous sommes plus forts !

La rue de l’Église, allie esthétique 
et accessibilité pour le bien-être de 
tous. Elle promet de faciliter nos 
déplacements.
L’aire de jeux nouvellement 
ouverte est un espace de rires et 
de découvertes pour nos petits 
citoyens. Elle est également un 
lieu de partages et de rencontres 
intergénérationnelles.

Tout le monde a ensuite parcouru 
le sentier photo, le long de la 
Cleurie pour admirer les clichés 
des gagnants du concours photo 
organisé en juin 2023.
Bravo aux artistes locaux !
L’inauguration s’est poursuivie avec 
l’ouverture o�  cielle du parcours 
pêche et des sentiers du Poterlacat, 
avec la participation de Daniel 
Jacquot, président de l’association 
de pêche, et Catherine Grégoire, 
Adjointe aux � nances à Saint-Amé.

Pour les amoureux de la nature, les 
sentiers du Poterlacat o� rent des 
escapades paisibles dans et autour 
de Saint-Amé, tandis que le Parcours 
Pêche invite à des moments de 
détente au bord de l’eau.
Un immense merci à tous ceux qui 
ont contribué à cette belle journée.

Merci également à Robert Jacquot 
du Club Vosgien, Christophe Gérard, 
adjoint à Eloyes, et Patrick Lagarde, 
Maire de Cleurie et aux élus de Saint-
Amé.

est un pas en avant signi� catif pour 
préserver la vie commerçante locale.
Une fois les locaux acquis, des 
travaux de rénovation et de 
réaménagement seront entrepris 
pour les transformer en un local 
commercial prêt à l’usage. Cette 
initiative ouvre la possibilité 
d’accueillir un boulanger ou une 
boulangerie locale, ce qui serait 
une aubaine pour les résidents 
qui pourront à nouveau pro� ter 
de produits frais et délicieux tout 
en soutenant un commerce de 
proximité.
Cette décision n’est pas seulement 
une étape économique, mais elle 
est aussi empreinte de la volonté 
de maintenir un lien social essentiel 
au cœur de la communauté. Les 
boulangeries sont souvent des 
lieux de rencontre et d’échanges, 
où les habitants se retrouvent pour 
discuter, échanger des nouvelles, 
et partager des moments de 
convivialité.
Vous êtes nombreux a attendre 
avec impatience de voir s’ouvrir 
de nouveau les portes de cette 
boulangerie. Cette initiative 
contribuera à raviver l’esprit de notre 
commune et surtout la sauvegarde 
de sa vie commerçante locale.
Nous continuerons à vous informer 
au fur et à mesure que le projet 
avance et se développe.

Si vous constatez un changement, 
contacter votre médecin traitant, 
gynécologue ou sage femme.
Étape 2: l’autopalpation
• Soulevez un bras pour pouvoir 

palper votre l’aisselle à l’aide de 
l’autre main

• Palpez vos seins avec le bout 
des doigts (vous pouvez utilisez 
de l’huile de massage ou sous la 
douche avec du savon)

• Commencer à palper votre 
aisselle

• Descendez jusqu’à votre poitrine
• Puis palper votre sein en 

e� ectuant un balayage de haut 
en bas allant de votre clavicule 
jusqu’au dessous de votre sein 
sans oublier les aisselles ou de 
manière circulaire :

• Faire de même de l’autre côté
• Si vous palpez une boule lisse, 

recommencez la palpation 
le lendemain, si persistance 
consulter votre médecin,  
gynécologue ou sage femme.

• Si vous ressentez des douleurs 
mammaires inhabituelles 
ou localiser : consulter votre 
médecin,  gynécologue ou sage 
femme

Rappel : selon le stade de votre 
cycle, des glandes mammaires sont 
perceptibles : cela ressemble à des 
petites mures granuleuses.

Pour plus d’informations: Accompagnement, écoute, soin de supports
• Coralie Mentrel : In� rmière cabinet Asalée de Saint-Amé : 06 56 66 31 51
• La Ligue contre le cancer des Vosges : 03 29 33 29 16

La prévention du cancer du sein passe également par un suivi médical :
• Dépistage nationale du cancer du sein : 50 à 74 ans :
• Mammographie toutes les 2 ans (prescription reçue directement à votre domicile)
• Avant 50 ans  et après 74 ans : suivi tous les ans chez votre gynécologue ou sage 

femme.
• Après 74 ans , les mammographies sont toujours réalisés sur ordonnance médicale.

Octobre Rose 

En savoir plus sur le cancer du sein

Ensemble combattons le cancer du sein



Les travaux pour la mise en 
place d’une borne de recharge 
pour véhicules électriques sont 
en cours.

Cette borne sera mise en 
service dès que le branchement 
sera réalisé.

Elle est située sur le parking de 
la salle polyvalente.

Cette année encore, une 
commande groupée de � oul 
est mise en place sur Saint-
Amé, a� n de béné� cier de tarifs 
préférentiels.
Nadou CREUSOT et Jean-Jacques 
HENRY, du Cercle des Aînés, 
tiendront une permanence à la 
salle Pomone, tous les mercredis 
de 9h30 à 11h30, du mercredi 4 
octobre au mercredi 25 octobre 
2023 inclus.
Contact possible par téléphone 
au 06.76.16.92.16

Commande groupée

Hip-Hop Fest’: Premier Festival de Hip-Hop à Saint-Amé
Un Événement Mémorable

Micro-Folie Vosges Secrètes - un dispositif 
culturel innovant, au service du territoire

Élection du nouveau Conseil Municipal des Jeunes

Arnaud Jeannot, a travaillé dans le 
cadre de La CCPVM (Communauté 
de Communes de la Porte des 
Hautes Vosges Méridionales) à la 
mise en place du dispositif culturel 
national «Micro-Folie».
Un contener rouge itinérant  est mis 
à disposition de chaque commune 
de la CCPVM . L’occasion pour petits 
et grands de découvrir l’art et la 

Vendredi 6 octobre ont eu lieu les 
élections du nouveau CMJ  de Saint 
Amé.
Bravo à eux pour cette nouvelle 
mission.
Candidats nés en 2014
BREVILLE Benoit, ABONOU Mathis, 
DIDIER ORY Gabriel LEMARQUIS 
Abby
Candidats nés en 2013
CLAUDEL Dana, GARZANDAT Mayeul, 
ABONOU Dorian, MADUREIRA Axel, 
LIAIGRE AUBERT Auguste, BALLAND 
Thiago,VALDENAIRE Tom, BURRI 
Julia
Candidats nés en 2012
CLAUDE Océane, RICHARD Natéo, 
BERDAL Robin
Candidats nés en 2011
ARNOULD Léa, TISSERAND Dimitri, 
LAMBOTTE Clélie, VIGROUX Anaïs, 
BURRI Baptiste
Candidats nés en 2010
KERBAL Lina

Le samedi 2 septembre a marqué 
un moment historique pour la 
petite commune de Saint-Amé, qui 
a accueilli son tout premier festival 
de hip-hop. Organisé avec passion 
et dévouement par l’association 
MC Connexion, cet événement a 
rassemblé 1185 festivaliers pour une 
soirée inoubliable.
Des années de travail acharné 
ont été nécessaires pour mettre 
en place ce festival, et le résultat 
en valait vraiment la peine. Le 
point culminant de la soirée a été 
l’apparition très attendue du groupe 
de rap mythique des années 2000, 
qui est monté sur la scène du «Hip-
Hop F’est» vers 1 heure du matin. 
Composé désormais des membres 
Aketo et Tunisiano (le troisième 
membre, Blacko, ayant quitté le 
groupe), ce duo emblématique 
a o� ert une performance 
époustou� ante, en interprétant 
leurs plus grands classiques tels 
que «Gravé dans la roche», «Brûle», 
«Pris pour cible» et «Sans repères», 
accompagnés du talentueux DJ 
Blaiz. Cette prestation a transporté 
le millier de visiteurs présents dans 
une nostalgie bienveillante pour 
cette époque du rap qui continue 
de susciter un engouement sans 
précédent.
Un peu plus tôt dans la soirée, les 
rappeurs franciliens Mockless et 
L’Uzine avaient ouvert le bal en 
chau� ant la scène de manière 
explosive, créant ainsi une 
atmosphère électrique pour ce 
festival inédit.
Ce premier festival de rap stamésien 
a été couronné de succès, et les 
organisateurs méritent tous nos 
applaudissements pour avoir fait 
de cette soirée un événement 
mémorable. Les habitants de Saint-
Amé et les visiteurs venus d’ailleurs 
se demandent déjà s’il y aura une 
prochaine édition pour continuer à 
célébrer cette culture musicale qui 
transcende les générations.
Nous tenons également à exprimer 
notre reconnaissance envers les 
forces de l’ordre, les employés 
municipaux et les élus pour avoir 
veillé au bon déroulement de 
l’événement. Il est à noter qu’aucune 
dégradation n’a été signalée, ce qui 
témoigne du respect et de la passion 
des festivaliers pour la musique hip-
hop.
En résumé, le premier festival de hip-
hop à Saint-Amé restera gravé dans 

la mémoire de tous ceux qui y ont 
participé. Une soirée de musique, de 
partage et de culture qui a su réunir 
la communauté dans une ambiance 
festive. Espérons que cette première 
édition soit le début d’une tradition 
à Saint-Amé, qui sait quelles pépites 
le futur pourrait nous réserver dans 
le monde du hip-hop.

Pro� tons-en également pour 
remercier les anciens membres qui 
se sont investis généreusement 
notamment lors des di� érentes 
commémorations, des repas 
des aînés mais également pour 
la réalisation de diverses vidéos 
de présentation de notre belle 
commune.
Bon courage à eux pour la suite.

culture grâce aux di� érents outils :
• Musée numérique
• Espace de réalité virtuelle
• Livres et jeux de sociétés...

La première Commune a en 
béné� cier est Saint-Etienne-Les 
-Remiremont.
Un peu de patience, c’est bientôt 
notre tour !



Boîte aux lettres normalisée - normes,
dimensions, pose, serrure agréée

Mention «très bien»
baccalauréat 2023

Obligation d’équipement de certains
véhicules en période hivernale

CCPVM - Stade VTT

Lorsqu’il s’agit de recevoir courriers et 
colis à domicile de manière e�  cace, 
le choix d’une boîte aux lettres 
normalisée est essentiel. Cette boîte 
doit être positionnée de manière 
appropriée, visible, accessible sans 
danger pour le facteur, et équipée 
d’une serrure compatible avec le 
«Pass facteur» pour permettre un 
dépôt sécurisé des colis.
Les dimensions standard d’une 
boîte aux lettres normalisée sont 
d’au moins 26 cm x 26 cm x 34 cm 
pour la boîte elle-même, avec une 
fente d’introduction de 23,5 cm x 
2,4 cm (taille standard en France) et 
un porte-nom d’au moins 1 cm x 2,4 
cm. Ces spéci� cations garantissent 
une réception e�  cace des envois 
postaux.

Cette année encore, notre commune 
souhaite encourager et valoriser la 
réussite des jeunes stamésiens. 
Dans cette perspective, elle honore 
depuis plusieurs années au cours 
d’une cérémonie les lauréats du 
baccalauréat, domiciliés dans 
la commune et ayant obtenu la 
mention « Très bien ».
Ainsi, les personnes ayant obtenu 
leur Baccalauréat (général, 
technologique, professionnel) 
avec mention «Très bien» lors de 
la session 2023 sont invitées à se 
faire connaître en mairie, avant le 
31 octobre 2023, munies de leur 
diplôme ou de tout autre justi� catif 
(ex : relevé de notes) attestant de 
leur réussite.

Pour la troisième année consécutive, 
l’obligation de détenir des 
équipements adaptés à la conduite 
en période hivernale est déployée. 
Entre le 1er novembre et le 31 
mars, il est obligatoire d’équiper 
son véhicule en pneus hiver ou de 
détenir des chaînes ou chaussettes 
à neige, dans certaines communes 
du massif des Vosges.
Pour améliorer la sécurité des 
usagers et limiter les embouteillages 
sur les routes dans les régions 
montagneuses, il est nécessaire 
d’équiper sa voiture de pneus hiver 
ou de chaînes en période hivernale 
dans certaines communes entre le 
1er novembre et le 31 mars.
Les Vosges font partie des 48 
départements concernés par 
l’application de la loi Montagne II 
du 28 décembre 2016 et du décret 
n° 2020-1264 du 16 octobre 2020 
relatif à l’obligation d’équipement 
de certains véhicules en période 
hivernale.
Ainsi, les véhicules légers, utilitaires 
et les camping-cars devront soit 
détenir des chaînes métalliques 
à neige ou textiles permettant 
d’équiper au moins deux roues 

Voilà une belle récompense pour 
notre collectivité :
Un méga coup de coeur des Lauriers 
des Collectivités a été octroyés au 
projet de la CCPVM, porté en partie 
par Arnaud Jeannot ! C’est avant 
tout le résultat d’un travail d’équipe 
pour ce projet sportif et touristique !
Vive la Communauté de Communes 
de la  Porte des Vosges Méridionales 
et vive le stade VTT de Remiremont !

Septembre en Or
Le dimanche 24 septembre, notre 
commune a été le théâtre d’un 
événement extraordinaire baptisé 
«Septembre en Or». Cette initiative 
a été rendue possible grâce à 
la collaboration inspirante de 
l’association «Une Note de Bonheur» 
et du collectif d’in� rmières 
«Asalée». Leur objectif commun 
? Soutenir la recherche contre le 
cancer pédiatrique et sensibiliser la 
communauté à cette cause cruciale.
Le mois de septembre est 
traditionnellement consacré à 
la sensibilisation aux cancers 
pédiatriques, et l’événement 
«Septembre en Or» à Saint-Amé 
n’a pas fait exception à cette noble 
tradition. Les organisateurs ont 
déployé une matinée remplie 
de stands de prévention et 
d’information, ainsi que de 
nombreuses activités destinées à 
divertir et à éduquer les participants 
de tous âges.

Parmi les activités proposées, les 
amateurs de � tness ont pu se 
dépenser lors de sessions de zumba, 
de yoga, de HIIT (High-Intensity 
Interval Training), et même d’éveil 
musical pour les plus petits. Un 
parcours ludique a également été 
mis en place, o� rant aux participants 
une expérience amusante et 
enrichissante. 
L’un des moments phares de la 
journée était la marche de 5 km, qui 
a permis aux participants de pro� ter 
du beau temps tout en montrant 
leur soutien à la cause. Pour les plus 
jeunes, une chasse aux galets a été 
organisée, ajoutant une touche de 
magie à cette journée déjà spéciale.
L’événement «Septembre en 
Or» a été un grand succès, et de 
nombreuses personnes se sont 
déplacées pour y participer sous un 
soleil radieux. Cet engagement de 
la communauté envers la recherche 
contre le cancer pédiatrique est un 
témoignage émouvant de solidarité 
et d’empathie envers les enfants 
et les familles touchés par cette 
maladie dévastatrice.
Il est essentiel de souligner le rôle 

crucial de l’association «Une Note de 
Bonheur» et du collectif d’in� rmières 
«Asalée», qui ont œuvré ensemble 
pour faire de cette journée 
un événement mémorable et 
signi� catif. Leur dévouement envers 
la cause du cancer pédiatrique est 
un exemple inspirant pour nous 
tous.

En � n de compte, «Septembre en 
Or» à Saint-Amé a réussi à accomplir 
sa mission de sensibilisation et de 
collecte de fonds pour la recherche 
contre le cancer pédiatrique, tout en 
o� rant une expérience divertissante 
et éducative à la communauté. 
Espérons que cette initiative puisse 
continuer à croître et à inspirer 
d’autres à se joindre à cette lutte 
vitale contre cette maladie qui 
touche les plus vulnérables d’entre 
nous.
Bravo à tous !

Dans les bâtiments collectifs, 
chaque logement doit disposer 
de sa propre boîte aux lettres 
individualisée. Ces boîtes doivent 
être identi� ées avec le numéro 
d’appartement correspondant. 
Lorsque le nombre de boîtes atteint 
six ou plus, un tableau indicateur 
est obligatoire, listant les noms par 
ordre alphabétique et les numéros 
de boîtes aux lettres ainsi que ceux 
des appartements.
En ce qui concerne l’installation de 
votre boîte aux lettres normalisée, 
vous avez plusieurs options : vous 
pouvez l’encastrer, la � xer au mur ou 
la poser sur un pied, en fonction de 
vos préférences et des contraintes 
de votre domicile. Une installation 
adéquate garantit une distribution 
e�  cace de vos courriers et colis.
En somme, choisir et installer une 
boîte aux lettres normalisée selon 
les recommandations de La Poste est 
essentiel pour assurer une réception 
pratique et sécurisée de vos envois 
postaux, qu’il s’agisse de courriers 
importants ou de colis précieux.

motrices, soit être équipés de quatre 
pneus hiver.
Les autocars, autobus et poids 
lourds sans remorque ni semi-
remorque sont également soumis 
à l’obligation avec le choix entre 
les chaînes ou les pneus hiver. Les 
poids lourds avec remorque ou 
semi-remorque doivent, quant à 
eux, détenir des chaînes à neige 
permettant d’équiper au moins 
deux roues motrices, même s’ils sont 
équipés de pneus hiver.
Cette obligation ne s’applique pas 
aux véhicules équipés de pneus à 
clous.
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Lorem ipsum dolor sit amet, 
consectetur adipiscing elit. 
Fusce quis enim ac nulla 
elementum ultricies eu id tortor. 
In pretium lectus rutrum felis 
scelerisque, non rutrum nisi 
accumsan. Maecenas congue ac 
erat sit amet suscipit. In molestie 
vestibulum risus eget luctus. 
Aliquam erat volutpat. Morbi 
sagittis arcu eu metus tincidunt 
vehicula. Aenean sit amet 
tortor at risus ornare iaculis id 
ac ligula. Donec non tincidunt 
nulla. Mauris posuere et massa 
a dictum. Duis ullamcorper 
eleifend risus a tincidunt. 

Opération brioches



Quelques chi� res :
Rénovation éclairage du stade : remplacement des 12 
projecteurs actuels en iodure métallique (3 par mât) 
par 8 projecteurs LED (2 par mât). Montant des travaux 
(contrôle de stabilité compris) : 25 710.00  € HT soit 30 
852.00 € TTC. Les travaux seront réalisés cet hiver. 
Rénovation éclairage public Grande Rue et Place Simone 
Veil : remplacement de 38 dispositifs d’éclairage sodium 
par 38 dispositifs d’éclairage LED + remplacement de 
deux armoires de commande, pour un montant de 28 
154.00 € HT soit 33 784.80 € TTC. Les travaux vont être 
réalisés cet automne 2023.
Courts de tennis : travaux réalisés en interne pendant 
la période estivale par les services techniques (coût 
d’environ 1500€). fourniture de peinture et résine et à la 
location du nettoyeur pour l’entretien:  5 916.62 € HT soit 
7 099.94 € TTC. 
Pompes d’assainissement : il s’agit de 2 pompes 
submersibles Flygt pour un montant total de 13 219.00 € 
HT soit 15 862.00 € TTC
Panneaux photos : 15 panneaux pour un montant total 
de 1 320.00 € HT soit 1 584.00 € TTC
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Retour sur les derniers travaux à Saint-Amé
Au cours des six derniers mois, notre 
commune de Celles a connu une 
période d’activité intense, marquée 
par divers travaux visant à améliorer 
la qualité de vie de ses habitants. 
Ces projets, variés et signi� catifs, 
re� ètent l’engagement continu de 
la municipalité envers le bien-être 
de la communauté.
Tout d’abord, le remplacement des 
pompes d’assainissement au poste 
de refoulement de Celles a été une 
étape essentielle pour une gestion 
plus e�  cace des eaux usées. Cela 
contribue à la préservation de notre 
environnement local.
Le parc de la Cleurie, un lieu de 
détente apprécié, a été doté de 
deux nouvelles barrières en bois, 
améliorant ainsi la sécurité tout en 
conservant son charme naturel.
Le sentier adapté, très prisé des 
amateurs de promenades, a 
béné� cié d’un entretien minutieux 
pour garantir son accessibilité à 
tous.
Les panneaux d’exposition le long 
de la Cleurie mettent en valeur la 
photographie locale, créant une 
expérience culturelle unique pour 
les habitants et les visiteurs.
Les travaux d’entretien dans nos 
écoles ont permis de maintenir 
un environnement propice à 
l’apprentissage, tout en garantissant 
la sécurité des élèves.
Les deux courts de tennis, rénovés 
avec soin, sont désormais prêts à 
accueillir les passionnés de ce sport.
L’entretien général de la commune, 
y compris la voirie, les espaces verts 
et l’éclairage public, a été maintenu 
pour garantir la propreté et le bon 
fonctionnement de Celles.
En� n, la rénovation du deuxième 
appartement au-dessus de la mairie 
a permis d’accueillir une nouvelle 
famille à Saint-Amé.
N’oublions pas également les 
travaux qui sont actuellement cours 
pour le remplacement des éclairages 
de la Grande Rue .
Le réseau de caméras est également 
à l’étude a� n de renforcer la 
télésurveillance.
Tous ces projets sont le fruit d’un 
travail acharné et de l’engagement 
de la municipalité envers la qualité 
de vie de notre communauté. 
Nous sommes reconnaissants 
envers toutes les personnes qui ont 
contribué à ces réalisations, et nous 
continuons à travailler ensemble 
pour un avenir meilleur à Saint-Amé.

Table 
d’orientation
Au détour du sentier 
du Poterlacat «sportif» 
(jaune), vous pourrez 
consulter la nouvelle 
table d’orientation 
fraîchement installée.
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Agenda:
> 27 octobre: Concert des Keupins Vogiens> 31 octobre: Jack - Spectacle 

pour enfants
> 05 novembre: Bourse aux jouets de l’Amicale Scolaire> 19 novembre : Concours de belote de la société des fêtes> 10 décembre : Dé� lé de Saint-

Nicolas de la Société des fêtes et 
Marché de Noël de Lucas
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A bientôt 
pour le prochain 
exemplaire du P’tit 
Poterlacat.
En attendant, 
n’hésitez pas à vous 
abonner à notre 
page Facebook 
et notre compte 
Instagram.
Vous êtes 
aujourd’hui 
plus de1340 à 
nous suivre sur 
Facebook et plus 
de 200 sur Insta.
Pourquoi pas vous ?


